

aus und drückt bei jedem Spiel die Daumen. Und natürlich ist sie für die sportliche Verpflegung zuständig...

Top-Frauen



Katrin Hau, 16 Jahre, spielt für den FC Germania 1911: „Ich hätte mir sehr gerne ein Spiel live angesehen, aber leider habe ich keine Karten mehr bekommen. Jetzt feuere ich die deutsche Mannschaft eben vor dem Fernseher oder auf der Fanmeile an. Natürlich verfolge ich alle Spiele. Frauenfußball ist auch sehr schön anzusehen, denn die Frauen spielen sowieso viel besser als die Männer. Hat man ja bei der letzten WM gesehen.“ Sie bewundert alle Nationalspielerinnen und träumt von einer eigenen Karriere, doch die Frage ist, ob sie es schafft. Es wäre wünschenswert.

Nena Priebe

Sternen-Traum

15.07.11



Isabell Rübsamen, 15 Jahre, spielt seit ein einhalb Jahren bei TSG 1951 Frankfurt: „Die WM wird super. Karten für ein Spiel im Stadion habe ich leider nicht, dafür werde ich aber unsere Spielerinnen auf der Fanmeile am Main anfeuern. Oder ich veranstalte bei mir daheim Public Viewing mit meinen Freunden, da kommt auch Stimmung auf.“ Und wer wird die diesjährige Weltmeisterschaft gewinnen? „Ich bin mir ganz sicher, dass sich Deutschland den dritten Stern holen wird. Als Vorbild sehe ich die gesamte Nationalmannschaft an, da sie als Team erfolgreich sind.“

re für Große

Deutsches Jazzfestival: Vorverkauf startet

Frankfurt. Ab sofort beginnt der Vorverkauf für das 42. Deutsche

Karten gib's im hr-Ticketcenter

